



Grand angle

NOS VISITES GUIDÉES EN PLAN LARGE...

Un détail d'architecture qui en dit long ; l'empreinte insoupçonnée d'un personnage illustre ; quelques secrets d'alcôves...

Nos guides-conférenciers ont imaginé pour vous 8 visites guidées en mode « focale élargie » sur l'esprit des lieux et « ouverture à 360° » sur le champ des savoirs.

+ LA GRANDE HISTOIRE DU VILLAGE

Suivre votre guide dans les rues sinueuses du village comme on chemine dans l'histoire. L'architecture de Saint-Paul de Vence est le meilleur témoin des grandes époques et l'esprit des artistes est tangible de lieux en places mythiques.

Visite Art & Patrimoine - 1h15
+ Entrée à la Chapelle Folon

+ L'ESPRIT DES CRÉATEURS DE LA FONDATION MAEGHT

Au-delà des grandes expositions, découvrez ce qui a fait la genèse de la Fondation Maeght, le projet de Marguerite & Aimé Maeght, l'implication des artistes Joan Miró, Marc Chagall, George Braque, Giacometti et bien d'autres dont les œuvres constituent aujourd'hui le fond permanent du lieu.

Visite de la Fondation Maeght - 1h15

+ SUR LES PAS DES ARTISTES

Grâce à leurs crayons, pinceaux, burins et autres plumes, les artistes ont converti Saint-Paul de Vence en place culturelle incontournable. Autour de Chagall, Prévert, Folon et Verdet, découvrez un univers aussi fascinant qu'émouvant, composé d'amitiés véritables et de fabuleux destins entrecroisés.

Visite Sur les pas des artistes - 1h15
+ Entrée à la Chapelle Folon

+ DANS LA CAMPAGNE SAINT-PAULOISE

Partez à la découverte de la flore saint-pauloise avec en bonus, des conseils pour randonner malin !

Balade Nature - 1h15

+ VOYAGE TEMPOREL ET SENSORIEL AUTOUR DE LA VIGNE ET DE LA FLEUR À PARFUM

De la rose de mai à la fleur de bigaradier qui ont fait la renommée du village, aux savoir-faire de la parfumerie artisanale, suivez votre guide sur les traces d'une agriculture bien enracinée dans le patrimoine local.

Visite Passé-présent - 1h30

+ L'HISTOIRE COMME SI VOUS Y ETIEZ AVEC RÉMY

Rémy est une mésange bleue bien espiègle qui niche dans votre tablette. Accompagné de votre guide conférencier, vous ferez l'expérience d'une visite en réalité augmentée où images anciennes, personnages illustres, intérieurs et lieux non accessibles au public vous seront dévoilés, comme par magie !

Visite Remontez le temps - 1h30

Visites sur réservation.

De 8,50 € à 23 € par personne en fonction du thème.

Gratuit - 10 ans. Visite privée : 20 € / pers.

Visite guidée de la Fondation Maeght : 23 € (visite + entrée)

Visite guidée à la lanterne et Remontez le temps :

10 € / pers, gratuit - 6 ans.

Réservation : Office de Tourisme, +33 (0)4 93 32 86 95

serviceguide@saint-pauldevence.com

+ PETITES HISTOIRES

CLAIRES ET OBSCURES, À LA LANTERNE

Aux amateurs de visites insolites, de calme et de fraîcheur, venez arpenter les ruelles du village à la lueur de la lanterne. Parole de guide, c'est à la nuit tombée que petites histoires, secrets de villageois et anecdotes croustillantes se partagent le mieux.

Visite du village à la lanterne - 1h

+ L'INITIATION À LA PÉTANQUE

Il est temps de répondre à toutes les questions que vous vous posez sur la pétanque et d'affiner votre technique. Posture «Pieds tanqués» ; règles sur lesquelles on ne transige pas... Suivez le maître et n'embrassez plus jamais les fesses de Fanny !

Initiation à la pétanque - 1h
Boules fournies

Wide angle

GUIDED TOURS OF SAINT-PAUL DE VENCE IN ENGLISH

We have devised 8 guided tours for you "focused" with a "360° aperture" on the spirit of places and fields of knowledge.

The Village History

Follow your guide through the winding streets while you walk through history. The architecture of Saint-Paul de Vence is witness to the great eras, and the artists' spirits are felt from all places.

Art & Heritage Tour - 1h15

+ Entrance to the Folon Chapelle

The spirit of the creators of the Fondation Maeght

Beyond the major exhibitions, discover the genesis of the Fondation Maeght. The tour focuses on Marguerite & Aimé Maeght's project, the involvement of artists Joan Miró, Marc Chagall, George Braque, Giacometti, and many others who today constitute the permanent collection.

Visit of the Fondation Maeght - 1h15

In the footsteps of artists

Saint-Paul de Vence is an essential cultural centre thanks to the many pencils, brushes and chisels of artists. Discover the fascinating and moving world of Chagall, Prévert, Folon, and Verdet – their genuine friendships and fabulous intertwined destinies.

In the footsteps of artists - 1h15

+ Entrance to the Folon Chapelle

In the Saint-Paul countryside

Discover the flora and fauna of Saint-Paul de Vence, with bonus tips for great hiking!

Nature walk - 1h15

A temporal and fragrant journey around vines and flowers

From the May rose to the bitter orange blossom for which the village is famous, to the expertise of the artisanal perfume industry, follow your guide in the tradition of cultivation which is deeply rooted in the local heritage.

Visit Past and Present - 1h30

History as if you were there with Rémy

Rémy is a mischievous blue bird that nests in your electronic tablet. Accompanied by your tour guide, you will have an augmented reality experience where old images, famous people, interiors and places not accessible to the public will be revealed to you, like magic!

Travel back in time - 1h30

Small stories, light and dark, by lantern light

For those who love unique visits, calm, and freshness, come stroll through the village streets by lantern light. According to the guide, it's at nightfall that little stories, villagers' secrets and juicy anecdotes are best shared.

Visit of the village by lantern - 1h

Introduction to Pétanque

Answer all the questions you have about the game of Pétanque and refine your technique. The "Plant your feet" pose; as well as all the Pétanque rules that can't be broken. Follow the instructor and never kiss Fanny's bum again!

Introduction to Pétanque - 1h

Visits on reservation. Individual price: from €8,50 to €23 per person, free for children under 10. Private tour: €20 per person. Guided tour of Fondation Maeght: €23 (visit + admission). Lantern light tour and Travel back in time: €10 per person, free under 6. Reservation at the Tourist Information Office. Tel. +33 (0)4 93 32 86 95 - serviceguide@saint-pauldevence.com